

Agosto 8 de 1973

Mi queridos amigos Enrique y demas companeros:

Te hago estas líneas no solo consternado por la pérdida del buen compañero Juan Felipe de la Cruz en Paris, sino tambien algo atribulado por que dicho lamentable accidente, en cierta forma ha afectado los planes tan bien elaborado y en los cuales tanta confianza y fe teniamos para de verdad de desarrollar una verdadera labor y trabajo que diera vida y vigencia a nuestra causa asi como que levantara los ánimos y disposicion de muchos buenos revolucionarios que por una u otra razon estan ~~metraidos~~ o retirados temporalmente de la lucha y el deber. -No obstante ello, en definitiva solo ha sido un fatal accidente en este largo y sangriento camino ~~que~~ que estamos obligados a continuar ~~atoando~~ nuestra nave sangrienta y heroica. -La misión que alli se encontraba tenia por destino realizar varios trabajos los cuales no sabemos si en definitiva podran ser cumplimentados o no, pues por este accidente hemos perdido el contacto con los otros companeros. -~~El~~ Como ~~me~~ parece no se pudo dar el comunicado de guerra desde alla y de acuerdo con lo planeado, ^{PARECE LA POLICIA LOS OCUPA} el DIRECTORIO REVOLUCIONARIO, quienes tu sabes ha planteado ~~la~~ desde hace algun tiempo la tesis coexistencialista y por estar Juan Felipe nominado alli, pero muy disgustado con ellos, por tal razon ha politiquiado con el valiente companero muerto. -El estaba integrado en nuestros planes asi como otros companeros de otras organizaciones inspirado por la tesis de la guerra. -Estos senores del Directorio ni sabian donde él estaba y fueron sorprendido por los hechos ~~pero~~ pero por la sola razon de estar nominado alli en un cargo de organizacion han comenzado a pasar el cepillo, propaganda etc etc. -~~De~~ Nosotros en evitacion de no malograr los otros asuntos en proceso hemos preferido guardar silencio y conrinuar nuestra ardua tarea. -Cuando sucedan las otras cosas ya habra tiempo para hacer un recuento verdadero de este asunto lo cual pondra en ridiculo a estos senores. -No obstante ello creo importante tu hagas contacto con todos aquellos elementos que puedan ayudar en forma economica a nuestra gran tarea, le expliques que todo esto es parte de lo que conscientemente tenemos planificado, que la lucha seguira, ~~que~~ etc etc. Creo sinceramente que aunque fue un fatal accidente, hemos podido demostrar capacidad, decision, ~~etc~~ y corage, pues ello lo corrobora el hecho de haber podido colocar en europa los hombres y el material necesario para castigar a los castristas en cualquier lugar del mundo en que se encuentren. -Ahora mas que nunca es urgente hacer un esfuerzo economico, la propaganda, las proyecciones, ideologias etc etc la podremoas proyectar muy pronto cuando ocurran los asuntos que esperamos. -Les ruego no se desanimen pues ahora ~~me~~ estamos mas adelantado que nunca y gracias a Dios tenemos los materiales suficientes para nuevas y grandes empresas, ha sido una labor algo lenta pero crep rendira los frutos aspirados e ilusionados. -Yo modestamente creo estar cumpliendo mi mision de acuerdo con las dificiles circunstancias que tu sabes me rodean. -Ya en este momento estoy clandestino aunque ~~sin~~ sin anunciarlo pues estoy casi seguro parte del material ocupado alli me compromete, ~~ademas~~, tu sabes que estos tipos de acciones la federica le pone mi etiqueta. -Te reitero que es necesarios nuevos bríos y esfuerzos ahora mas que nunca. -No me importaria caer preso u otro destino cualquiera si estuviera seguro que quedaran en la calle los recursos y los hombres organizados para combatir al enemigo en la manera y forma que las circunstancias

aconsejen.-Por aca estamos haciendo tambien esfuerzos de todo tipo para levantar recursos y comprometer a todo que vale y todavia siente algun deber para con Cuba y su agonia.-Habla con el querido Miro, expresale de nuevo mis disculpas por lo rispido que con el fui en algunas ocaciones mas bien victima de la pasion ee inexperiencia si se quiere.-

Hace dias y por razon de la muerte de la senora mama de Ribadulla, coincidieron aqui Villar y otros, ~~estaxdaxxxtixxcobardemente~~ Por invitacion de Rivadulla y Tony asisti a reunirme con ellos en casa de Rivadulla y estos hubieron de informarme que ellos habian acordado no solo no realizar accion de clase alguna, sino tambien que no la respaldarian. Yo me concrete a oirlos y nada mas! habras visto cobardixnasy cinismo mas grande!.-De todas maneras, mi reaccion creo que inteligentemente fue fria para evitar indiscreciones etc de ellos que pudieran malograr nuestros asuntos,.-Me hablaron de estulticias de ampliacion del partidos, de cuadros y otras tantas porquerias tanto impracticadas como cobarde y estupidas en estos dificiles momentos.-Aunque ya yo hace tiempo habia decidido no conversar mas con ellos, de todas maneras me alegre de aceptarle la invitacion pues ahora me pude vencer una vez mas cuales son tanto las cualidades como intenciones de estos senores.-

Me gustaria reiterarte que aunque hemos comenzado con un hecho humanamente fatal, tambien es una prueba que si queremos, con inteligencia y recursos podremos seguir avanzando hasta comenzar los planes para dentro de la isla, esos son argumentos irrefutables para convencer tanto a los companeros de lucha e ideales como a los que puedan contribuir en una forma o en otra, en estos momentos el material belico para la fase inicial es sobrante, los hombres ya tenemos los necesarios, sólo es ~~imp~~ compelido el asunto de los recursos que Udes saben siempre han sido nuestra gran tragadia.-Les ruego se reúnan, dialoguen, informen para por aca, etc etc.- y sobretodo no se desanimen que estoy confiado y seguro con la ayuda de Dios habremos de avanzar cualesquiera que sean los impedimtos y circunstancias.- Despues hazme unas lineas de vuestra impresion, planes etc. Si tienes planeado venir por esta, tienes que avisarme con varios dias de antelacion para el asunto del contacto, pues yo ni por replica puedo portarme.- Sin mas, reciban todos un fuerte ~~abrazo~~ y revolucionario abrazo

de

